

# *Con resultados alentadores Plan El Salvador Seguro*

---



Por: María Josefina Arce

Desde el pasado año el gobierno del presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, implementó un plan de seguridad que no solo comprende medidas de combate al delito, sino que abarca una política para el desarrollo socioeconómico.

En el sector noroeste de San Salvador, la capital, uno de los municipios más afectados por la criminalidad, en especial de las pandillas, se inició este plan, apoyado por las organizaciones civiles y que ha recibido ayuda de organismos internacionales como el PNUD, Programa de la ONU para el Desarrollo.

El proyecto ha implementado mecanismos para lograr una mayor inclusión, brindando a los habitantes oportunidades de desarrollo.

De ahí que las autoridades trabajen para mejorar las condiciones de infraestructura en las escuelas para evitar la deserción escolar, al tiempo que desarrolla programas de capacitación en oficios.

En este empeño de lograr una sociedad más segura también participan colaboradores cubanos que con su aporte en las áreas de la salud, educación, cultura y deporte apoyan al pueblo.

No es por tanto, extraño ver a oftalmólogos cubanos junto a médicos salvadoreños, graduados de la Escuela Latinoamericana de Medicina, de La Habana, ofrecer consultas gratuitas a numerosas personas en jornadas efectuadas en los distintos municipios del país.

Por ejemplo, en el barrio Las Victorias en el municipio Ciudad Delgado del departamento de San Salvador, se ha puesto en marcha el proyecto Actividad física comunitaria Por la Vida, con la ayuda de los cooperantes cubanos.

Las autoridades salvadoreñas han resaltado el trabajo de los especialistas cubanos, en particular de los técnicos en educación física, quienes viven en ese barrio incluido entre los priorizados del programa de gobierno El Salvador Seguro.

Eso ha permitido que ellos interactúen con la comunidad y contribuyan con las personas a través de acciones como el deporte a que mejoren su calidad de vida y también a una mejor convivencia.

El alcalde de Ciudad Delgado, Tomás Minero, del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, afirmó que se trata de un trabajo de prevención que busca reducir desde la arista social la inseguridad en este municipio.

Sin dudas, en el pasado año se dieron pasos firmes para garantizar tranquilidad a las familias salvadoreñas, con un efectivo combate a la criminalidad de la Policía Nacional Civil, apoyada por las Fuerzas Armadas y las iniciativas sociales implementadas.

Esta experiencia ha sido extendida a otros municipios del país y se inscribe en los esfuerzos del gobierno del presidente Salvador Sánchez Cerén para eliminar los factores de riesgo que tienen las comunidades en todos los niveles, con el objetivo de erradicar el fenómeno de la violencia y la inseguridad y promover una cultura de paz y convivencia.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/85901-con-resultados-alentadores-plan-el-salvador-seguro>



**Radio Habana Cuba**